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Klimaschutz geht uns alle an und jeder einzelne sollte sein Verhalten und seine 
Einstellung im Sinne der Nachhaltigkeit ausrichten.
Die Stadt Schwetzingen hat schon seit einigen Jahren ihre Vorbildrolle ernst 
genommen . 2015 haben Mitglieder der Verwaltung und des Gemeinderat  
zusammen mit Herrn Kolbe von der KliBa einen Katalog konkreter 
Klimaschutzmassnahmen erarbeitet. Bei diesen und weiteren Workshops auch bei 
der Prozessgestaltung durch die Firma B.A.U.M. Consult  waren alle Fraktionen 
gefragt, die Beteiligung war durchaus unterschiedlich !

Aber sei‘s drum: 
Seitdem ist ein Energie- und  Klimaschutzbeauftragter eingestellt und über ein 
Bundesförderprogramm wurden weitere Stellen geschaffen.Die Anstrengungen,die 
dem Klimaschutz zugute kommen, sollten unbedingt weitergeführt werden.

Es wurde schon einiges getan, sei es
- bei der Strassenbeleuchtung
- dem Radwegenetz
- Beratung bei Um- und Neubauten
- Verbesserung des ÖPNV

- Projekte in den Schulen wurden unterstützt

-…...

Es wurde schon viel getan, aber noch längst nicht genug.

Ziel der Stadt Schwetzingen muss weiterhin sein, den Energieverbrauch und damit 
den Ausstoß der Treibhausgase zu reduzieren, außerdem muss der Umstieg auf die 
Nutzung erneuerbarer Energien gefördert werden.

Die SPD-Fraktion stimmt der Weiterführung des  Klimaschutzkonzeptes zu.


